

Introduction au droit

Vu l'hérésie française, et la montée des nationalismes — néo-nazis, terrorisme musulman,

Il faut continuer en scientifique, le travail de journalisme commencé par VOLTAIRE, et dire que la République des Sciences « éloigne de nous trois grands maux »

L'hérésie française et ses conséquences

L'académie française a le pouvoir de recevoir des gens intelligents et brillants, et de les assujettir à une mentalité de poids mort, d'infracteurs, d'opportunistes sans colonne vertébrale, et d'esclaves intellectuels de l'ignorance et des préjugés, qui fait abstraction de l'identité supranationale du droit – lumières, ingénierie.

A ce train-là, les nationalistes de tous crins – hérésie française et néo-nazis – ne sont pas prêts de trouver la protection du droit, qui est le temple de la science, et comme ils persistent à nourrir les exégèses du milieu catholique sans même les voir, ils ne sont pas prêts de résoudre les exégèses du milieu musulman !

Neuf perversions, et leur issue de droit

Pour faire court, et sortir le monde de l'ornière, il faut reprendre le mot de Voltaire, et dire que l'ingénierie mécanique éloigne de nous trois grands maux et leurs neuf formes :

- L'ignorance (Préjugés des nationalismes contre le droit, en Charybde, et en faveur des approximations, en Scylla)
- La prédation (Commerce généraliste de mauvais niveaux d'abstraction, en Charybde, et divers trafics en Scylla)
- Le sel affadi (Violation de la liberté de conscience en Charybde, et en Scylla, exégèses du célibat, de l'exclusion, de la dureté, et de la violence)

Document 15h02, établi le 13 mai 2015 par Pierre-Richard Crocy.

Attendus complétés, le 16 mai 2015, par la mention d'un troisième groupe concerné, plus conforme à l'analyse effective de « l'hérésie française, et ses conséquences »